

plient, dans toute l'étendue du diocèse, les triduums et congrès eucharistiques, les journées sacerdotales et maintes autres manifestations eucharistiques où s'alimente la dévotion qu'aucune autre ne remplace, parce que rien ni personne ne remplace l'Emmanuel.

Le diocèse de Québec est donc heureux de voir arriver chez lui les bons et zélés travailleurs apostoliques que sont les Pères du Saint Sacrement.

Il les accueille comme ses prêtres étaient accueillis, quand ils descendaient, soit à New-York, soit à Montréal, dans les maisons si largement et si généreusement hospitalières des religieux du Saint Sacrement.

Et la *Semaine Religieuse*, se faisant l'écho du sentiment général, souhaite de tout cœur à la nouvelle famille religieuse qui vient prendre une place qui lui était due dans l'Eglise de Québec, une vie féconde en œuvres de salut.

Qu'elle se recrute, qu'elle s'étende, et que, par elle, Jésus-Christ soit loué et adoré dans son divin Sacrement, toujours et de plus en plus!

AUBERT DU LAC.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts.

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1905).

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription **de 3700 à 4000** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.